
Die Vorsitzende begrüßte den Geschäftsführer des Vereins Herrn Kernenbach und Herrn 
Naumann. 
Herr Kernenbach berichtete anhand eines Power Point Vortrages nochmals über besonderen 
Ereignisse innerhalb des Vereins (s. Anlg.) und beantwortete im Anschluss spezielle Fragen der 
Ausschussmitglieder. 
 
Die Ausschussmitglieder bedankten sich für die ausgesprochen gute Arbeit und das Engagement 
der Mitarbeiter des Vereins. 
 
Es wurde klargestellt, dass der Verein keine Konkurrenz für die freien Träger darstelle sondern 
im Gegenteil gerne mit diesen zusammenarbeite und einer weiteren Vernetzung positiv 
entgegensehe.  
 
Auf eine Anregung des Herrn Misch stellte Herr Quiter klar, dass der Verein sich zwar stetig 
weiter entwickele, es jedoch auch immer spezielle Aufgaben geben werde, die im Jugendamt 
verbleiben müssten.  
 


